
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Salut! Si vous êtes comme moi et que vous croyez que lorsqu'on parle nourriture, on 
devrait privilégier la qualité et non la quantité, bref à considérer la chose autrement que 
du (bête?) point de vue économique, je vous invite à parcourir le site d'Équiterre et 
d'appuyer le « Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec » !!  
 
Bonne journée! Françoise 


